



**LAPORAN KOMISI II DPR RI  
TERHADAP PENGGANTIAN ANTARWAKTU ANGGOTA KPU RI  
PERIODE 2017-2022  
PADA RAPAT PARIPURNA DPR RI  
KAMIS, 27 FEBRUARI 2020**

---

***Assalamu'alaikum Wr. Wb;***

***Salam Sejahtera bagi kita semua;***

***Yth. Saudara Pimpinan Rapat Para Anggota Dewan, dan hadirin yang kami hormati;***

Marilah kita mengucapkan puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena hanya atas perkenanNya kita dapat menghadiri Rapat Paripurna hari ini dalam keadaan sehat wal'afiat, dalam rangka mendengarkan Laporan Komisi II DPR RI terhadap pelaksanaan pergantian antar waktu Anggota KPU RI Periode 2017-2022.

*Berdasarkan surat dari Ketua KPU RI Nomor: 14/HK.06.4-SD/03/KPUI/2020 tanggal 10 Januari, Hal: Pengunduran diri Anggota KPU RI kepada Pimpinan DPR RI maka **Rapat Pimpinan DPR RI** hari Senin tanggal 3 Februari 2020 memutuskan bahwa menyerahkan Proses Penggantian Antar Waktu terhadap Anggota KPU RI kepada Komisi II DPR RI untuk menindaklanjutinya.*

**DASAR PENGGANTIAN ANTARWAKTU ANGGOTA KPU RI**

Selanjutnya pengajuan pengunduran diri Wahyu Setiawan sebagai Anggota KPU RI Periode 2017-2022 pada tanggal 10 Januari 2020, dan ditindaklanjuti dengan pemberhentian melalui surat :

- a) Surat KPU RI Nomor 13/HK.06.4-SD/03/KPU/1/2020 tanggal 1 Januari 2020 tentang **Pengunduran Diri** Saudara Wahyu Setiawan, S.IP.,M.Si sebagai Anggota KPU Masa Jabatan Tahun 2017 – 2020.
- b) Surat Dewan Kehormatan Penyelenggara Pemilu Republik Indonesia (DKPP RI) Nomor: 002/K.DKPP/PP.001/1/2020 tentang **Pemberhentian Dengan Tidak Hormat**, tanggal 16 Januari 2020.
- c) Surat Keputusan Presiden Republik Indonesia Nomor : 9/P Tahun 2020 tentang **Pemberhentian Dengan Tidak Hormat** Anggota KPU Masa Jabatan Tahun 2017 – 2022, Tanggal 17 Januari 2020.

***Pemberhentian oleh Presiden RI dan DKPP RI menjadi dasar untuk melakukan penggantian dan pengangkatan Anggota KPU RI yang baru.***

Menindaklanjuti penugasan Bamus tersebut, Komisi II DPR RI telah melakukan pembahasan melalaui Rapat Intern Komisi II DPR RI yang dilaksanakan pada hari Selasa tanggal 11 Februari 2020. Merujuk Undang – Undang Pemilu No. 7 Tahun 2017 Pasal 37 Ayat (4) huruf (a), jika terdapat satu Anggota KPU RI yang mengundurkan diri, maka **digantikan** oleh calon Anggota KPU urutan berikutnya dari hasil pemilihan yang dilakukan oleh DPR.

Oleh karena itu Rapat Intern Komisi II DPR RI memutuskan;

Berdasarkan urutan suara terbanyak ke-8 maka yang berhak mengganti Saudara Wahyu Setiawan adalah **I Dewa Kade Wiarsa Raka Sandi memperoleh suara 21 (dua puluh satu).**

***Pimpinan dan Anggota Dewan, serta hadirin yang kami hormati,***

Pada hari ini Pimpinan DPR RI dan Sekretaris Jenderal DPR RI telah menghadirkan Calon Anggota KPU RI Penggantian Antarwaktu periode 2017-2022 terpilih berdasarkan urutan suara terbanyak. Kepada saudara **I Dewa Kade Wiarsa Raka Sandi** mohon untuk berdiri.

***Pimpinan dan Anggota Dewan serta hadirin yang kami hormati,***

Komisi II DPR RI menaruh harapan besar kepada Komisioner KPU terpilih agar dapat secara maksimal mampu menjalankan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan amanah yang diemban. Oleh karena itu untuk mendukung proses penyelenggaraan pemilu yang taat asas, diperlukan sistem pendukung yang sangat memadai yaitu Penyelenggara Pemilu yang mandiri, berintegritas dan profesional serta menjadikan penyelenggara pemilu bersikap tegas, bertindak independen, dapat berlaku adil dan setara, memiliki integritas yang kuat dan berkompotensi.

Komisi II DPR RI juga berharap agar Komisioner KPU periode 2017-2022 sebagai pelaksana Undang-Undang sangat memahami posisi kelembagaan yang mempunyai komitmen membangun hubungan kerja yang konstruktif antara DPR RI sebagai pembuat Undang-Undang dan KPU maupun Bawaslu sebagai pelaksana Undang-Undang.

***Pimpinan dan Anggota Dewan serta hadirin yang kami hormati,***

Demikian, laporan Komisi II DPR RI terhadap Proses Penggantian Antarwaktu Anggota KPU periode 2017-2022, semoga Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan perlindungan dan kekuatan kepada kita, sehingga kita semua dapat menjalankan tugas-tugas konstitusional dengan sebaik-baiknya.

Selanjutnya, kami mohon kepada saudara **I Dewa Kade Wiarsa Raka Sandi** sebagai Anggota KPU RI terpilih Periode 2017-2022 dapat disahkan dalam Rapat Paripurna ini yang selanjutnya disampaikan kepada Presiden RI untuk segera dilantik menjadi Anggota KPU RI Periode 2017-2022.

Terima Kasih.

***Wassalamu'alaikum Wr.Wb.***

**Jakarta, 27 Februari 2020**  
**PIMPINAN KOMISI II DPR RI**  
**KETUA,**

**H. AHMAD DOLI KURNIA TANDJUNG**  
**A - 270**